

Conferencia de CMF abordará efectos de la pandemia en mercados

La pandemia será el tema central de la conferencia anual de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF). En efecto, los próximos jueves 4 y viernes 5 de noviembre, la CMF llevará a cabo su 6ª Conferencia Anual sobre Desarrollo y Estabilidad Financiera.

En esta oportunidad, el encuentro —que se desarrollará en dos jornadas y por medios remotos— estará marcado por los nuevos desafíos que han surgido en el último año para la gestión del riesgo en las instituciones financieras, destacando los efectos de la pandemia del covid-19 y los retos para la supervisión y regulación en el marco de la implementación de los estándares de Basilea III.

A la conferencia asistirá Tobías Adrian, director del Departamento de Mercado Monetario y de Capitales del FMI.

La Conferencia contará con dos destacados invitados internacionales: Charles Calomiris, profesor Henry Kaufman de Instituciones Financieras de la Columbia Business School; y Tobías Adrian, consejero financiero y director del Departamento de Mercado Monetario y de Capitales del Fondo Monetario Internacional (FMI), quien abordará los principales desafíos que enfrenta la economía mundial y el sistema financiero global.

De hecho, la visita de Tobías Adrian se dará a semanas de que el FMI haya presentado un nuevo Reporte de Estabilidad Financiera Global, que, si bien señaló que los riesgos para la estabilidad financiera se mantienen por ahora contenidos gracias a las políticas de apoyo monetario y fiscal, persisten vulnerabilidades e incertidumbres respecto de la fortaleza de la recuperación económica, principalmente en los mercados emergentes.

El jueves, en la primera sesión se profundizará sobre la “Administración del riesgo financiero”, y el viernes, el presidente de la CMF, Joaquín Cortez, profundizará en las acciones que la CMF ha realizado para enfrentar los efectos de la emergencia sanitaria en el mercado financiero.